

# Das Kinder- und Jugendbüro informiert: Dahlheimer Jugend trifft sich

## Dahlheimer Jugend trifft sich zu



Klicken Sie auf das Bild, um die Bildergalerie (2 Bilder) zu starten

### "Neun unter Par"

Im Rahmen des Dahlheimer Jugendprogramms "Dahlheimer Jugend trifft sich" wurde diesmal Minigolf gespielt.

Gespielt wurde auf einer klassischen "18-Loch Golfanlage" in Kassel. Die Jugendlichen waren mit Eifer bei der Sache, um ein gutes Ergebnis zu erzielen. Manchmal überwog jedoch der Frust, wenn der Ball auch beim sechsten Schlag nicht ins Loch wollte. Doch die "Hole in Ones", "Eagles" und "Birdys" an einigen Spielbahnen, entschädigten dann für die nicht so guten Ergebnisse auf den anderen Bahnen. Das Ziel, einen gemeinsamen und lustigen Nachmittag zu verbringen, wurde von der Gruppe jedoch "spielend" erreicht.

Unsere nächste Veranstaltung führt uns im Oktober, zur Volkssternwarte nach Rothwesten. Der genaue Termin wird noch bekanntgegeben.

